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Abstract (en)
The improved burn gas turbine has the air flow taken from the last stage of the compressor (1) and ducted (15) to a premixing stage (5) where a
swirl generator (16) and fuel injector (17) in each duct generates a premixing of the air and fuel. The mixture is ducted into a ring shaped combustion
chamber (4). The air distribution ducts are arranged around the axis of the gas turbine in a spiral array. Downstream of the swirl generators the
premixing ducts have a constant cross section. This is circular or rectangular. The relation between the number of vanes in the last stage of the
compressor to the number of air ducts is a whole number, preferably 1 or 2.

Abstract (de)
Bei einer Gasturbinenringbrennkammer (4), welche stromab eines Verdichters (1) angeordnet und auf ihrer Frontplatte mit mindestens einer
ringförmig angeordneten Reihe von Vormischbrennern (5) bestückt ist, führt direkt stromab des Verdichteraustritts von den Leitschaufeln (9) der
letzten Verdichterreihe zu jedem Brenner (5) jeweils ein als Diffusor ausgebildeter Brennluftkanal (15), an dessem stromabwärtigen Ende sich
mindestens ein Längswirbelerzeuger (16) befindet, wobei im oder stromab des Längswirbelerzeugers (16) mindestens eine Brennstoffeindüsung
(17) vorgesehen ist. Stromab der Brennstoffeindüsung (17) ist ein in die Brennkammer (4) endender Mischkanal (19) konstanter Höhe (H) und mit
einer Länge (L), die etwa dem zweifachen Wert des hydraulischen Kanaldurchmessers (D) entspricht, angeordnet. Dadurch kann die Baugrösse der
Gasturbine im Bereich der Brennkammer (4) wesentlich reduziert werden. Zusätzlich verringert sich der Druckverlust zwischen Verdichteraustritt und
Turbineneintritt. <IMAGE>
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